

Juli 2020

# VEPRO eHEALTH Solutions



## VEPRO unterstützt Tierheim in Österreich

Im Rahmen der feierlichen Eröffnung des neu erbauten Tierheims in 9400 Wolfsberg überreichte VEPRO stellvertretend dem Bürgermeister der Stadt Wolfsberg, Hans-Peter Schlagholz einen Scheck in Höhe von 25.000,- €. Damit konnte ein großer Teil der Innenausstattung des Tierheims finanziert werden.

Das Tierheim bietet unseren vierbeinigen Freunden nunmehr ein wahres Schmuckstück-Zuhause. Inklusive Untersuchungs-, Behandlungs- und Quarantäne-Räumlichkeiten entspricht es allen modernen Anforderungen. Zudem können bis zu 40 Hunde und 80 Katzen aufgenommen werden. Wir freuen uns mit dieser Spende einen sozialen Beitrag für den Tierschutz in dieser Region geleistet zu haben und wünschen dem Tierheim, den Pflegern und natürlich den Tieren alles Gute. Mögen die vermittelbaren Tiere immer ein gutes Zuhause bei freundlichen und verantwortungsbewussten Menschen finden.